
Protokoll:

 

Die SPD-Fraktion stellt einen Änderungsantrag zu TOP 14 und erklärt diesen nach den Ausführungen 

des Baudezernenten Prof. Dr. Lukas für erledigt.

 

Die WGS-Fraktion lehnt die Vorlage ab.

 

Die CDU-Fraktion führt aus, dass sie dem Beginn des Verfahrens zustimme, aber diese Zustimmung 

nicht bedeute, dass sie auch mi der Sortimentgestaltung so einverstanden sei.

 

 




